

Kandinsky im Kunstunterricht

Malen mit dem Malkasten macht Spaß! – Das stellen die Erstklässler jede Woche aufs Neue im Kunstunterricht fest.

Diesmal lernte die Klasse 1a den Künstler Wassily Kandinsky kennen, der vor so langer Zeit gelebt hat, dass es von ihm nur Schwarz-Weiß-Fotos gibt, der aber äußerst bunte und formenreiche Kunstwerke geschaffen hat. Das Bild „Farbstudie – Quadrate mit konzentrischen Ringen“ wurde als besonders schön empfunden und näher betrachtet.

Letztendlich durfte jedes Kind selbst zum Künstler werden und mit allen Farben des Malkastens Kreise wie Kandinsky malen.

M. Straßer



